
Ayuntamiento de Castellón

Acta de la Junta Municipal del Distrito Este

Nº de Acta: 26

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 24. abril. 2018

Hora inicio/fin: 20:00 / 21:00

Lugar: Av. Hermanos Bou, 27 bajo

Miembros asistentes:

ALICIA BRANCAL MAS
MARÍA CARMEN RIBERA SORIANO
BEGOÑA CARRASCO GARCÍA
IGNACIA LORITE MARTÍNEZ
VICENTE BLÁZQUEZ GONZÁLEZ
VICTORIA GARCÍA LÓPEZ
VICKY AMORES HEREDIA
NURIA SOLSONA SORRIBES

Miembros ausentes: 

VICENT GRAU REIG
FERNANDO SOS GARCÍA
ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT
ESTEBAN ADELL BOIX

Presidenta (Compromís)
Vicepresidenta – Concejala (PSPV)
Concejala (P.Popular)
Vecina (Alcaldía)
A VV Rafalafena
A VV Gumbau
A VV Dr. Marañón y Adyacentes 
AMPA CP Lluis Revest 

Vecino (Alcaldía) (*)
Vecino (Ciudadanos) 
A VV Rafalafena dels Tarongers 
A VV Bul. Vicente Blasco Ibáñez (*)

(*) Excusa su ausencia.

Secretario:

JORGE AHÍS GAVALDÁ

Por la señora Presidenta se abre la sesión con los asuntos que figuran en el orden
del día: 

1º.- Aprobación del Acta de la sesión anterior, 27. marzo. 2018.

Se aprueba por unanimidad de los miembros asistentes.



2º.- Informe de la Presidenta.

En  primer  lugar  la  señora  presidenta  comenta  que  desde  la  Concejalía  de
Innovación,  Empleo y Creatividad Ciudadana,  se ha ampliado el  periodo de inscripción
para el concurso de decoración primaveral “Castelló Ciutat Bella”, y será hasta el día 2 de
mayo. La señora presidenta indica que según las bases de dicho concurso le corresponde
a la Junta de Distrito correspondiente seleccionar las 3 mejores calles decoradas y los 3
mejores  escaparates  de  los  comercios  inscritos  en  su  distrito.  Posteriormente  se
comunicarán los resultados a la Unidad de Desarrollo  Comercial  de este Ayuntamiento
antes del 21 de mayo de 2018. teniendo en cuenta que la próxima reunión de esta Junta
será el  29 de mayo y por tanto una fecha posterior  al  plazo fijado para comunicar los
resultados antes mencionados, la señora presidenta propone que una vez tengamos en
nuestro poder todas las inscripciones correspondientes a nuestro distrito, se remitirán por
correo electrónico a los miembros de la Junta para que emitan valoración, de esta forma se
evitaría el tener que convocar una reunión extraordinaria de la Junta para tal fin. Propuesta
que se acepta por unanimidad de los miembros asistentes.

En segundo lugar, la señora presidenta comenta que ha recibido una petición de
particulares para cambiar el nombre a la actual calle Marqués de la Ensenada. El motivo es
porque parece ser que este señor fue un genocida del Pueblo Gitano. Los miembros de la
Junta comentan que estaría bien conocer más sobre la biografía de ese señor para tener
una opinión más clara al respecto. Las señora presidenta se compromete a pasar a los
miembros de la Junta dicha biografía, y así poder comentar más sobre este tema en la
próxima reunión de la Junta.

La señora presidenta comenta finalmente algunos de los asuntos planteados en la
pasada reunión del  Consejo  de fecha 27/03/18,  y que se han ido contestando por  los
diferentes departamentos municipales:

A la señora Pérez.- contesta la Dirección de Servi. Urbanísticos, Infraestruc. y Sostenibilidad.

- Solicita más parques infantiles en el Distrito ya que hay pocos, pequeños para la cantidad de
niños que hay...

R/ Se pasa un listado con la ubicación de los parques infantiles del distrito para que se puedan
indicar en que zona en particular faltan unidades.

- Solicita que se pongan luces cerca del pipi-can del auditorio, ya que no se ve bien por la noche...

R/ Ya existen dos proyectores iluminando esta zona. Se comprobará su correcto funcionamiento y
se valorará si resulta necesario ampliar dicha iluminación.

- Solicita colocación de más papeleras rodeando el parque del auditorio por donde está el carril
bici...

R/ Se ha pasado el aviso a la empresa que tiene la concesión para que coloque papeleras en la
zona solicitada.

A la señora Llopis.- contesta la Dirección de Servi. Urbanísticos, Infraestruc. y Sostenibilidad.

- solicita el desplazamiento de un macetero en la esquina Av. Casalduch con calle Madre Vedruna,
ya que está muy junto a un quiosco de la ONCE y dificulta el paso de peatones….

R/ Se pasa aviso a la empresa de mantenimiento para que proceda a su desplazamiento.

3º.- Ruegos y preguntas.

Interviene Victoria García López. La señora García comenta lo siguiente:

Se  solicita  nuevamente  y  con  carácter  urgente  el  asfaltado  de  la  calle  Pablo
Iglesias. Se hicieron unos arreglos hace un tiempo con unos “parches” y hoy es el día que



Ayuntamiento de Castellón

ya se han deteriorado en los mismos lugares que la vez anterior. Los socavones que había
los parchearon y ahora se ha levantado el asfalto dejando restos sueltos (gravilla) que en
ocasiones salta al paso de los vehículos.

La acequia que está junto a los huertos urbanos de la calle Carcagente vuelve a
producir olores desagradables y además está llena de bolsas de plástico, botellas, etc,que
además del mal efecto visual, con el aire esas bolsas terminan dentro de los huertos. Se
solicita que se limpie.

En los Alrededores de los establecimientos de comida rápida, Mcdonals y Burguer
King, sitos en la Av. del Mar, los fines de semana amanecen llenos de bolsas, restos de
comida, cajas de cartón, etc. se solicita se tenga en cuenta y se limpie lo antes posible.

Por qué no se han repuesto los bancos que estaban a la sombra, en el antiguo
recinto del Mercado del Lunes, y se han colocado otros en la acera junto a la Av. del Mar
en lugares donde no hay ninguna sombra, impidiendo que ahora, sobre todo cuando hace
calor, se pueda sentar la gente mayor.

Finalmente la señora García se queja de que no les avisaron para la reunión de
distrito de los presupuestos participativos.  El señor secretario comenta al  respecto que
fueron  convocadas  todas  las  asociaciones  de  vecinos  y  AMPA  pertenecientes  a  este
Consejo de Distrito mediante correo electrónico en fecha 28/03/18 a las 14:11 horas, para
la reunión del día 5 de abril.

Interviene Vicky Amores Heredia. La señora Amores comenta lo siguiente:

Se  solicita  el  arreglo  de  las  siguientes  calles,  tanto  aceras  como  asfaltado:
Moncada,  Guitarrista  Fortea,  Godofredo  Buenosaires  esquina  Comanda  Fadrell,  hasta
Cronista Reves.

Se incide otra vez, en la colocación de unos bancos en la calle Guitarrista Fortea.
Se adjunta foto.

En la plaza Doctor Marañón, donde están los caracoles hay que cambiar el parque
infantil, ya que hay niños que se han hecho daño porque la madera está rota. Debido a la
afluencia de niños deberían ampliarlo también.

Se solicita más limpieza por la calle Benárabe. Han habido quejas de vecinos.

Interviene Vicente Blázquez González. El señor Blázquez indica el espacio en la
plaza Herrero Tejedor,  en  el  que se solicita  la  ampliación  de la  estructura de la  zona
infantil. Hay tres colegios alrededor de dicha plaza en menos de cien metros por lo que hay
mucha afluencia de niños. Se adjuntan fotos.

Se solicita el número de veces que se han replantado los dos árboles de la calle
Tarragona, núm. 8 aproximadamente en esta legislatura. Se podría explicar por qué no
crecen. Se adjunta foto.

Hay una trampilla junto a la fuente de la plaza Herrero Tejedor, en la que cabe el
pie  de  un  niño,  pudiendo  ser  peligroso  ya  que  hay  muchos  niños  jugando  por  los
alrededores.

En la calle Columbretes, frente al  supermercado Mercadona,  se han detectado
cucarachas. Para que se fumigue lo antes posible.



Interviene  Nuria  Solsona  Sorribes.  La  señora  Solsona  hace  mención  a  la
proliferación de mosquitos tigre en los alrededores de los colegios Lluis Revest y Sanchis
Yago. Para que se tomen las medidas oportunas. 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintiuna
horas, extendiéndose de ella la presente acta firmada por la Presidenta y el Secretario.

(Documento firmado electrónicamente al margen.)
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